



MEDIO AMBIENTE

SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE Y RECURSOS NATURALES



MTRA. MARÍA LUISA ALBORES GONZÁLEZ
SECRETARIA DE MEDIO AMBIENTE Y RECURSOS NATURALES
PRESENTE

FECHA: 20 de julio 2021

FOLIO DE OFICIO DE COMISIÓN Y ORDEN DE MINISTRACIÓN DE VIÁTICOS: 9360

LUGAR: Mexicali, BC

PERIODO: Del 13 al 15 de julio de 2021

- OBJETO DE LA COMISIÓN (DETALLANDO EL PROPÓSITO DE LA MISMA):

Articulación de Acciones Territoriales de la Estrategia Nacional para la Prevención de Adicciones (ENPA) en San Felipe, B.C.

- BREVE RESUMEN DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS:

Para la implementación de la ENPA participan de manera coordinada instancias tales como la Secretaría de Salud, la Secretaría de Gobernación (SEGOB), Comisión Nacional contra las Adicciones (CONADIC), Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (SEMARNAT), Instituto Mexicano de la Juventud (IMJUVE), e instancias municipales y estatales de San Felipe, BC, entre otras

Los trabajos estuvieron encaminados a:

- Consolidar la vinculación entre las instancias de los tres niveles de gobierno a partir de socializar los aportes y contribuciones de cada una en materia de promoción de la salud mental, prevención de adicciones, reconstrucción del tejido social, organización y acción comunitarias.
- Generar un plan de trabajo conjunto a partir de la identificación de zonas prioritarias en San Felipe, B.C., definiendo las primeras actividades y acciones, así como los plazos para su ejecución.
- Conformar una comisión intersecretarial para coordinar la estrategia de intervención territorial y dar seguimiento a los acuerdos.

-CONCLUSIONES:

Se acordó la realización de acciones conjuntas de los tres niveles de gobierno para la promoción de la salud mental, prevención de adicciones, reconstrucción del tejido social, y acción comunitaria con el fin de mejorar el entorno social, en primer lugar, del municipio de San Felipe y en general de la región del Alto Golfo de California.

- RESULTADOS OBTENIDOS:

Se continúa con el fortalecimiento de las acciones para la atención integral de la problemática que enfrentan los pobladores de la región del Alto Golfo de California.

ATENTAMENTE

IVÁN RICO LÓPEZ
TITULAR DE LA UNIDAD COORDINADORA DE
ASUNTOS INTERNACIONALES

Declaro, bajo protesta de decir verdad, que los datos contenidos en este formato son los solicitados y manifiesto tener conocimiento de las sanciones que se aplicarían en caso contrario.